

Spendenaktion

Schon mehr als ein Jahrzehnt unterstützen die Zahnarztpraxis Gierl und ihre Patienten die ehrenamtliche Arbeit der Wasserwacht Bad Reichenhall.

So konnte Florian Gierl in diesen Novembertagen einen Spendenscheck in Höhe von €2.922,79 überreichen.

Die Spende können wir sehr gut gebrauchen so der Vorsitzende Siegfried Hauber.

Wir werden die Gesamtsumme in die Beschaffung neuer Rettungswesten für unsere Wasserretter investieren. Ein Bestand von 16 Westen muß noch in diesem Jahr ausgetauscht werden. Grund dafür ist die Einhaltung von Prüf Fristen. Die Westen haben die max. Nutzungsdauer von 10 Jahren erreicht und müssen ausgesondert werden. Die Gesamtinvestition liegt bei 4.640 €